



Dans ce numéro on vous présente grâce à Mohamed Mettai qui nous a fait le privilège de partager avec nous sa passion, quelques uns de ses dessins.

Mohamed Mettai est né le 28 Décembre 1987 à Ain Defla, actuellement étudiant en 4^{ème} année finances. Mohamed s'est intéressé au dessin depuis l'âge de 14 ans grâce à son enseignant de dessin qui l'a félicité et encouragé suite à une maison qu'il avait dessiné. Depuis Mohamed appliquait tout ce que son enseignant lui apprenait et peu à peu il reproduisait par crayon ce qu'il observait, essentiellement les personnages de mangas.

Pour Mohamed, cette passion vitale dans sa vie, elle représente pour lui une manière de s'évader et de se sentir libre dans un espace imaginaire où la pression et le stress du quotidien ainsi que les malheurs et les désagréments inévitables de la vie disparaissent avec un coup de crayon, figeant personnages et paysages.



PS: Cliquez sur la photo pour la voir en grand format